

Fecha: 16-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Simulacro de incendio en la cárcel de San Felipe puso a prueba trabajo conjunto de equipos de emergencias

Pág. : 5
Cm2: 695,8Tiraje: 2.900
Lectoría: 8.700
Favorabilidad: No Definida

Simulacro de incendio en la cárcel de San Felipe puso a prueba trabajo conjunto de equipos de emergencias

- Ejercicio implicó el rescate y traslado hasta el Hospital San Camilo de un privado de libertad que simuló estar inconsciente debido a la inhalación de monóxido de carbono.-

Un foco de incendio al interior del patio 5 del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de San Felipe movilizó a las instituciones encargadas de responder ante un hecho de este tipo. La emergencia formó parte de un simulacro que llevó adelante la unidad penal y que culminó de forma exitosa.

El ejercicio comenzó poco antes de las tres de la tarde de este viernes, cuando sonó la alarma. Minutos más tarde, personal de la Brigada Especial Contra Incendios (BECI) ingresaba hasta el sector afectado y rescataba a un privado de libertad que simulaba estar inconsciente producto de la inhalación de monóxido de carbono. El interno finalmente sería trasladado hasta el Hospital San Ca-

milo para luego retornar al CCP.

La intervención de los integrantes de la BECI de Gendarmería fue apoyada posteriormente por personal de Bomberos, quienes utilizaron la red húmeda de la unidad penal e hicieron uso de un carro con mira telescópica.

El trabajo efectuado por los organismos externos a la Institución fue destacado por el jefe del recinto penal, teniente coronel **Carlos Ortiz Sánchez**. «Asistieron Bomberos, SAMU y Carabineros, y podríamos decir que fue un éxito. Todo funcionó como se tenía pre-

visto. Comenzó alrededor de las tres de la tarde y con buenos tiempos de las instituciones externas y el reaccionar del personal de Gen-



Voluntarios de Bomberos en pleno simulacro de incendio al interior de la cárcel sanfelipeña.

darmería.

«El personal de guardia interna, por el horario, tuvo que desalojar el lugar por los internos que se mantenían ahí y personal de BECI actuó de forma primaria, siendo los primeros en atacar el foco de incendio», precisó.

Por su parte el encargado regional de BECI, sargento **Rodrigo Escáráte Nesbet**, resaltó la importancia de la capacitación de las



Ejercicio implicó el rescate y traslado hasta el Hospital San Camilo de un privado de libertad.

Brigadas. «La realización de los simulacros contra incendios al interior de las unidades pena-

les reviste vital importancia, ya que con este mecanismo nosotros ponemos a prueba las distintas planes de emergencia», estableció el sargento.

Una vez culminado el ejercicio, se procedió a efectuar una reunión de análisis. Además, en la oportunidad se detalló el trabajo de cada una de las instituciones que participaron

y las acciones que deben ser mejoradas para permitir una mejor respuesta en caso de una emergencia real.



SEDENT
Centro Médico
DENTISTÉRICA | MEDICA

Hay muchas razones para volver a sonreír
www.sedent.cl